

**IMPLEMENTASI ALOKASI DANA DESA DI DESA TUAPUKAN
KECAMATAN KUPANG TIMUR KABUPATEN KUPANG**

**NAMA : MARSIANI MANA BARA
NIM : 18410124**

ABSTRAK

Dana Desa adalah dana yang bersumber dari Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara yang diperuntukkan bagi desa yang ditransfer melalui Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Kabupaten/Kota dan digunakan untuk membiayai penyelenggaraan pemerintah, pelaksanaan pembangunan, pembinaan kemasyarakatan, dan pemberdayaan masyarakat. (PP 8/2006).

Menurut buku saku dana desa yang diterbitkan oleh Menteri Keuangan 2017 mendefinisikan dana desa sebagai anggaran yang berasal dari Anggaran Pendapatan Belanja Negara (APBN) yang ditujukan khusus untuk Desa dalam rangka untuk melakukan pembangunan dan pemberdayaan masyarakat melalui Anggaran Pendapatan Belanja Daerah (APBD) Kota/Kabupaten. Menurut peraturan pemerintah Nomor 60 Tahun 2016 tentang dana desa adalah dana yang bersumber dari Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara (APBN) yang diperuntukkan bagi desa yang ditransfer melalui Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Kabupaten/Kota dan digunakan untuk membiayai penyelenggaraan pemerintah, pelaksanaan pembangunan, pembinaan kemasyarakatan, dan pemberdayaan masyarakat.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis Implementasi Aloksi Dana Desa Tuapukan. Jenis penelitian ini adalah dengan menggunakan penelitian Deskriptif Kualitatif Teknik pengumpulan Data digunakan dalam penelitian ini adalah wawancara. Dan Dokumentasi .

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Implentasi Alokasi Dana Desa Didesa Tuapukan Kecamatan Kypang Timur Kabupaten Kupang dilihat Dari Penjabaran Anggaran Belanja Desa lebih prioritaskan untuk bidang pembangunan fisik dan masi terdapat banyak Permasalahan, dalam proses implementasi kegiatan baik

dibidang perencanaan dana desa, pelaksanaan dana desa pelaporan dana desa pengawasan keuangan Desa APBDes. perencanaan adalah suatu proses penentuan sesuatu yang ingin dicapai dimasa yang akan datang serta menetapkan tahapan-tahapan yang dibutuhkan untuk mencapainya. Hal ini menjadi penting sebab perencanaan merupakan salah satu indikator keberhasilan suatu kegiatan. Dalam perencanaan keuangan desa, diperlukan rencana tahapan yang strategis. salah satu yang dapat direncanakan dalam hal tersebut adalah cara mengalokasikan dana desa dengan sebaik-baiknya. pada Tahap perencanaan penggunaan APBDes didahului musyawarah perencanaan pembangunan desa (Musrembang desa) dengan melibatkan BPD, LMPD dan tokoh masyarakat lainnya. perencanaan APBDes dilakukan dengan menjaring aspirasi dan kebutuhan masyarakat melalui musyawarah desa. APBDes adalah salah satu pendapatan desa yang penggunaannya terintegrasi dengan anggaran pendapatan belanja desa (APBDes). Oleh karena itu program perencanaan kegiatannya disusun melalui forum musyawarah Perencanaan Pembangunan desa.

Kata Kunci : Implementasi, Alokasi Dana Desa